

## **Vox Organi mit Gast aus der Schweiz in St. Jacobi**

Am Freitag, 4. Juli 2025, gastiert um 18:00 Uhr das internationale Orgelfestival Vox Organi erneut in St. Jacobi. Orgelsolistin ist Irene Roth-Halter aus Thurgau in der Schweiz, die dem Festival seit langem verbunden ist.

Ihr Programm für die viermanualige Ott/Schmid-Orgel steht unter dem Motto „*Romantische Orgelmusik aus Deutschland, Frankreich und England*“ und umfasst Werke von Léon Boëllmann und anderen.

Irene Roth-Halter studierte Klavier und Orgel an der Musikhochschule Zürich. Sie schloss ihre Studien mit Lehr- und Konzertdiplom mit Auszeichnung ab. Weitere Studien folgten in Lausanne. Daneben besuchte sie internationale Meisterkurse bei namhaften Lehrern, um sich vor allem in historischer Instrumentenkunde und Interpretationsweise weiterzubilden. Als Organistin ist sie in Thalwil und an der Basilika St. Ulrich in Kreuzlingen tätig; seit 1999 ist sie auch Organistin an der Stefanskirche Konstanz. Sie ist Musikdozentin an der Pädagogischen Hochschule Thurgau für Klavier und Orgel und widmet sich einer regen Konzerttätigkeit als Organistin, Pianistin, Cembalistin und als Kammermusikerin.

Irene Roth Halters Lebenslauf lässt aber auch aus einem anderen Grund aufhorchen: sie ist nicht nur professionelle und im In- und Ausland hoch anerkannte Musikerin, sondern verfügt auch über einen Abschluss der Universität Zürich in Psychologie und praktiziert als ausgebildete Psychoanalytikerin in der Schweiz in eigener Praxis.

### (1.487 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Foto: Irene Roth-Halter (Vox Organi)